Pressestelle, Dienstag, 28. Februar 2012



Bereit für die Frühjahrswanderung

Dank des tatkräftigen Einsatzes von Mitgliedern des NABU, Ortsgruppe Mühlheim, sind die Schutzanlagen an der Lämmerspieler und der Steinheimer Straße wieder bereit für die kommende Frühjahrswanderung der Amphibien: Die ca. 40 cm hohen Schutzzäune entlang der Straßen halten die Tiere davon ab, auf ihrem Weg zum Laichgewässer auf die Fahrbahn zu wandern. Stattdessen werden sie in eingegrabenen Eimern gefangen und von Helfern sicher zu ihrem Laichgewässer auf der anderen Straßenseite befördert. Zehn Amphibienfreunde teilen sich die täglichen Kontrollen an den beiden Anlagen um Lämmerspiel und notieren genau, wie viele und welche Tiere dort unterwegs sind. Im letzten Jahr wurden so an beiden Anlagen jeweils weit über 2000 Tiere beobachtet, in erster Linie Grasfrösche, aber auch viele Molche, einige Erdkröten und jeweils über einhundert der hessenweit vom Aussterben bedrohten Springfrösche.

Unterstützt und koordiniert wird die Schutzaktion von der Stadtverwaltung Mühlheim am Main, Sachgebiet Hochbau/Stadtökologie. Nähere Informationen dazu bei Anne Schleißner unter Tel. 06108/601-821 (vormittags) oder per Mail (a.schleissner@stadt-muehlheim.de).